



下府中小だより

2025年 11月28日



第8号

学校教育目標

あたたかな心と確かな学びで自分らしく輝く子の育成 ~笑顔あふれる学校~



冬がぐっと近づいてきました。こここのところの気温は、日によってだけではなく、1日の中での変化がとても激しく、服装の調節や体調管理が難しい時期が続いています。学校では手洗いの励行や換気に加え、しばらく給食を前向きにして食べるなど、感染対策を継続しています。ご家庭でも引き続き、子どもたちの体調管理にご協力くださるようお願いします。

子どもたちの笑顔いっぱい 下府中祭！（保護者・地域と共に）

11月1日（土）に、今年度の下府中祭が開催されました。PTA本部の皆さんを中心に、PTA役員や保護者ボランティアの皆さん、そして地域の様々な団体の皆さんのが、下府中小学校の子どもたちの笑顔のためにと、企画、準備、運営にご尽力いただいた開催される大きなイベントです。

当日は朝から準備に来てくださった役員やボランティアの方々が、校舎内や運動場に展開するさまざまなブースの準備をしてくださいました。前日は雨が降ったので、芝生はだいぶ濡れていきました。そのような中、濡れた芝生の水分をスポンジで根気よく吸い取ってくださっていたのは、PTA本部役員のOBの方です。お子さんは卒業しているのに、朝から自前のスポンジまで用意してくださり、黙々とやってくださっていました。本当に感謝の気持ちでいっぱいになりました。それら準備の様子に中休みには窓から運動場の準備の様子を見た子どもたちから「がんばってください！」「ありがとうございます！」などの声援も届きました。

開会式で、ポスタークンクールの表彰と鴨宮中学校吹奏楽部の演奏でもりあがつたあと、各ブースが開店しました。どのブースも子どもたちが楽しめる活動が盛りだくさんで、大盛況。子どもたちが心の底から楽しんでいる様子が伝わってきました。

下府中祭はPTAが中心となり、地域の諸団体と連携して行ってくださっている下府中小ならではのイベントです。様々な調整や準備にたくさんのご苦労があったことと思いますが、いつも「子どもたちのために」という思いで活動してくださっていることに、感謝の思いでいっぱいです。

今年度はこれらの活動が認められ、本校のPTAは神奈川県教育委員会からと、神奈川県PTA連絡協議会からのダブル受賞が実現しました。受賞の理由の中にPTAと地域の連携も評価されており、保護者・地域とともににある学校であることを改めて感じることができました。



世界を広げる本との出会い～読書週間がありました～

「読書は新しい世界との出会い」と言われます。読書をすることで、「そうなんだ。」という発見や「おもしろい！」という楽しみ、「グッときた。」という感動などを体験することで、子どもたちの世界がぐんと広がることでしょう。11月17日からの一週間は読書週間でした。図書委員会を中心とした取組で、全校で、一人一冊の本の紹介をしたり、学年代表が動画でおすすめの本を紹介したりする活動がありました。ぜひ、この機会にご家庭でもお子さんがどんな本を紹介したのかなど読書について話題にしていただけたらと思います。また、保護者の皆様が子どもの頃に読んだ本なども、紹介していただけると、また新たな興味がわくのではないかと思うのです。読書週間が終わっても、子どもたちの本への興味が続いてくれることを願っています。



みんなちがって みんないい ~人権週間にあたって~

12月4日(木)～10日(水)までは、人権週間です。これに先立ち、本校では11月25日(火)の朝の時間に、人権についての学びを各クラスで行いました。

今年度は、一人一人の違いを当たり前として、お互いの良さを認め合う心を育むことをねらいとしました。人権とはだれもが自分らしく生きる権利であること、一人一人の個性がみんな違って当たり前であり、それが素敵なものであることを学び、それが思い描く帽子の形や色で個性の違いを感じ取り、お互いを認め合うという活動を行いました。



人権とは、性別や年齢、国籍などによって人としての尊厳を傷つけられたり、能力や特性によって人としての価値に優劣を付けられたりすることなく、ありのままの自分を大切にされる権利とされています。その尊厳や価値を否定するようなこと、つまり誰かを傷つけているということに気づき、それをおかしいと感じる人権感覚を、子どもたちにもしっかりと身につけてほしいと願っています。

本校には「友愛」という校訓があります。これは「自分も相手も大切にする」という意味をもった言葉です。この言葉を、日々の生活の中で実現していくよう、教育活動を進めていきたいと思います。ぜひご家庭でも、この機会に人権について話題にしていただき、共に友愛の心を育んでいただけれるようお願いします。

安全のために（帰宅時刻について）

小田原市の小学校では、夕方のチャイムを聞いたら帰宅するという約束があります。今のチャイムの時刻は16時です。この時期は明るいと思っていてもすぐに暗くなり、不審者などから命を守るためにも帰宅時刻を守ることは必要なことだと考えています。学校でも引き続き声をかけていきますが、ご家庭でも子どもたちと確認をしていただくようお願いします。

12月の主な行事予定

- 2日(火) 教材費集金日
- 4日(木) 児童代表委員会(昼休み) 委員会活動
- 5日(金) PTA 指名員会18:00～
- 8日(月) スクールカウンセラー来校日
- 9日(火) 学校運営協議会
森林学習箸づくり(5年)
- 10日(水) 校外学習(1.2年:江ノ島水族館)
ニコニコの日
- 11日(木) 音楽発表会(2・5・6年)
- 12日(金) クラブ活動
- 15日(月) 芸術鑑賞会
- 17日(水) PTA 役員会15:30 運営委員会16:30
- 18日(木) 教育相談(希望制①)
- 22日(月) 車いすバスケット体験(5年)
教育相談(希望制②)
- 23日(火) 給食終了 教育相談(希望制③)
- 24日(水) 冬休み前朝会
- 25日(木)～1月7日(水) 冬季休業
- 26日(金) 学校閉庁日

1月の主な行事予定

- 8日(木) 冬休み明け朝会
- 9日(金) 書初め(1.2.5.6年)
- 13日(火) 書初め(3.4年) 給食開始
- 14日(水) ベルマーク回収日
- 15日(木) クラブ活動(3年生見学)
鴨宮中学校新入生説明会
- 16日(金) 1.3.5年学習参観・学年懇談会
- 20日(火) 児童集会 ニコニコの日
スマホ安全教室 交通安全対策協議会
- 21日(水) ふれあいカレンダー製作
- 22日(木) 音楽発表会(1・3・4年)
- 23日(金) 2・4・6年学習参観・学年懇談会
- 26日(月) 給食週間(~30日)
スクールカウンセラー来校日
- 27日(火) 著名なアスリート体験授業(4・6年)
- 28日(水) 新入学児童保護者説明会(新1年)
- 29日(木) 三の丸ホール鑑賞事業(4年)
- 30日(金) ふれあい班プレゼントづくり(1～5年)
- ※ 16日、23日の学習参観は5校時に行います